

## **Bab V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

Dari hasil evaluasi pada bab IV, penulis mencoba untuk memberikan kesimpulan dan saran-saran yang diharapkan dapat membantu perusahaan dalam mengelola persediaan dengan lebih baik dan lebih maju didalam mengembangkan usahanya dan dalam meningkatkan laba yang diinginkan.

#### **5.1 Kesimpulan**

Dari uraian diatas maka dapat diambil kesimpulan, antara lain :

- 1 Dalam hal melaksanakan pemesanan / pembelian barang (semen) belum efisien, baik dalam hal kualitas maupun jumlah frekwensi pemesanan. Hal ini disebabkan perusahaan belum mempunyai patokan / standar khusus dalam melakukan pemesanan / pembelian yang ekonomis . Pemesanan atau pembelian hanya berdasarkan perkiraan saja dimana pemesanan / pembelian barang (semen) dilakukan dengan melihat kondisi persediaan yang ada digudang.

Selisih penghitungan biaya pemesanan yang cukup besar antara biaya pemesanan yang dikeluarkan oleh perusahaan dengan biaya yang dihitung dengan menggunakan perhitungan EOQ, yaitu.

#### A. Semester I.

Berdasarkan hasil perhitungan EOQ, perusahaan dapat menghemat biaya pemesanan / pembelian sebesar Rp.66.402.270. atau dalam persentase sebesar 28%.

#### B. Semester II.

Berdasarkan hasil perhitungan EOQ, perusahaan dapat menghemat biaya pemesanan / pembelian sebesar Rp.87.283.843 atau dalam persentase sebesar 32%.

- 2 Adanya kelemahan dalam melaksanakan pengendalian pengeluaran barang (semen) digudang, dimana pengeluaran barang hanya didasari pada Delivery Order (D.O) dari konsumen sendiri dan hanya diketahui oleh bagian gudang hal ini dapat menimbulkan kecurangan-kecurangan ataupun penyelewengan-penyelewengan yang dilakukan oleh bagian gudang tanpa diketahui oleh perusahaan sehingga merugikan pihak perusahaan.

### **5.2 Saran-Saran.**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis berusaha untuk dapat memberikan beberapa saran yang mungkin dapat dipergunakan untuk memperbaiki pelaksanaan perencanaan dan pengendalian persediaan (semen) yang dilakukan pada perusahaan CV.Musi Raya Trading Coy Palembang , adapun saran-saran tersebut antara lain.

1. Sebaiknya dalam melakukan pemesanan barang ( semen ), perusahaan menerapkan perencanaan yang berdasarkan pesanan ekonomis atau EOQ. EOQ dapat menghemat biaya yang timbul baik biaya pemesanan maupun biaya penyimpanan, perusahaan juga perlu menerapkan *safety stock* / persediaan pengaman dengan memperhatikan *re order point* / waktu pemesanan kembali sehingga tidak terjadi kekosongan maupun kelebihan persediaan.
2. Pengendalian yang baik yang harus diterapkan dalam perusahaan CV.Musi Raya Palembang, dengan adanya pengawasan terhadap pengeluaran barang ( semen ) yang ada digudang. Dimana dalam pengeluaran barang ( semen ) digudang pihak perusahaan sendiri yang harus mengeluarkan D.O dan pada waktu pengambilan barang pihak konsumen hendaklah diberikan nota / faktur sebagai bukti pengambilan barang untuk konsumen dan sebagai bukti pengeluaran barang untuk perusahaan.